

Leipzig

## E-Mobility-Flotte wächst

**[22.09.2015] Die Stadt Leipzig vergrößert ihre E-Mobility-Flotte auf knapp 90 Fahrzeuge.**

Leipzig macht Tempo in Sachen Elektromobilität: Die kommunale Familie wird 50 BMW i3 erwerben und so ihre E-Mobility-Flotte auf knapp 90 Fahrzeuge vergrößern. Wie die Leipziger Versorgungs- und Verkehrsgesellschaft (LVV) mitteilt, ist sie damit Spitzenreiter unter den deutschen Städten. „Nach der schrittweisen Inbetriebnahme der 25 Mobilitätsstationen entwickeln wir die urbane Mobilität in Leipzig zielstrebig weiter“, sagt LVV-Geschäftsführer Norbert Menke. „Das Projekt stärkt auch die Kooperation unserer Stadtwerke mit BMW im Bereich Elektromobilität.“ Die Fahrzeugbeschaffung wird von der LVV koordiniert. Weitere Partner sind die Leipziger Wohnungs- und Baugenossenschaft, die Leipziger Messe sowie der IT-Dienstleister Lecos. Die meisten Autos sollen bei den Unternehmen der LVV (Stadtwerke Leipzig, Leipziger Verkehrsbetriebe, Kommunale Wasserwerke Leipzig) und bei der Stadt Leipzig genutzt werden. Die insgesamt 30 neuen E-Fahrzeuge des LVV-Konzerns sollen nach Beschaffung bei auslaufenden Leasing-Verträgen sukzessive in den Fuhrpark der jeweiligen Bereiche integriert werden. Insgesamt erhöht sich nur der Bestand der E-Autos, nicht der gesamten Fahrzeugflotte. Bei Nutzung der Fahrzeuge sollen moderne Instrumente des Flotten-Managements wie Corporate Carsharing und Online Tools eingesetzt werden. Bis Ende 2016 sollen in Leipzig etwa 160 Ladepunkte, die öffentlich zugänglich sind, installiert sein. Zusätzlich sind auf zahlreichen Betriebsgeländen des LVV-Konzerns Ladepunkte errichtet.

(ma)

Stichwörter: Elektromobilität, Leipzig